



COMMUNIQUE DE PRESSE

Anchoïade du MPA : plus de 200 personnes, autour de Jean-Pierre SERRA et d'Alain MILLANELLO, le nouveau Président !

Alain MILLANELLO, le nouveau Président et le Bureau du MPA (Mouvement Pour l'Avenir) ont accueilli au Roucas, plus de 200 amis et sympathisants, dont Jean-Marie DEL GALLO toujours fidèle, pour la traditionnelle anchoïade annuelle du MPA, en présence de Jean-Pierre SERRA, Vice-Président du Conseil Général.

Au cours de son allocution, le Président a tout d'abord présenté le nouveau Bureau élu suite à l'assemblée générale (voir encadré), en remerciant son prédécesseur Claude SINTES et toute l'équipe, qui durant près de 7 ans, ont su animer le mouvement, informer les administrés et soutenir l'opposition municipale.

Il a ensuite tenu à rappeler les raisons qui ont conduit collégalement les élus de la liste « Un Autre Avenir pour Notre Commune » à ne pas siéger au Conseil Municipal en mars 2008. Un refus réfléchi, étudié, concerté et orienté pour sensibiliser les pouvoirs publics, basé sur les faits et dérives rappelés durant la campagne des municipales.

Il a aussi démontré que le MPA continuait à suivre de près la vie municipale et à mener un combat qui n'a pas changé sur le fond, mais plutôt dans la forme. Il a ainsi listé les nombreux dossiers qui font réagir des administrés de plus en plus nombreux à se manifester : le bétonnage systématique dans les quartiers, la situation financière alarmante qui conduit la Municipalité à vendre la totalité du patrimoine laissé par l'équipe de Jean-Pierre SERRA ou encore la fermeture et la vente contestables de la Maison de Retraite des Issambres, ...

Il a enfin appelé toutes celles et tous ceux qui souhaitent un autre avenir pour notre Commune, à rejoindre le MPA en citant Voltaire : « Un jour tout sera bien, voilà notre espérance. Tout est bien aujourd'hui, voilà l'illusion... »

Avant de partager un apéritif servi par les membres du Bureau, Jean-Pierre SERRA, Vice-Président du Conseil Général a tenu à féliciter le nouveau Président et son équipe, engagés sur le « bon chemin » tracé par les fondateurs du MPA.

Il a lui aussi invité toutes celles et tous ceux qui ne partagent pas les orientations municipales en matière de construction, de gestion des deniers publics ou encore de services à la population de se mobiliser et de continuer le combat pour préparer les échéances à venir.



Il a enfin dressé un bilan de son action de Vice-Président du Conseil Général et de Conseiller Général du Canton du Muy-Puget-Roquebrune.

A l'issue de l'apéritif, ce sont près de 100 convives qui ont partagé dans une ambiance conviviale et amicale, le repas préparé par l'ami Serge, le « chef » du Roucas.

Le nouveau Bureau du MPA :

Président : Alain MILLANELLO

Vice Présidente : Pascale TESSONNEAU

Secrétaire : Georges DELSAUT

Trésorière : Agnès CHAUVET

Chargé de mission : Jean Pierre SERRA

Membres : Sylvie BESSA, Victoria DRUILLETTE, Corinne TOURET, Isabelle WORRETH, Guy BOUYER, Jean CAYRON, Roger FLATTET, Pierre GIORDANO, Francesco LIO, Robert MASSON, Gilles PRIARONE, Claude SINTES, Jacques TOUCHER, Daniel VICHARD.

Ci-dessous quelques photos :



Le Nouveau Président



Après les discours, l'anchoïade



La nouvelle équipe au service des invités ...



Le repas amical s'est terminé tard dans la nuit ...